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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和元年度第１２回政策会議 

開催日 ２０１９年（令和元年）１２月２５日（水）８：３０～１０：００ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長，小野副市長，宮治副市長，平岩教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉健康部長，保健所長，子ども青少年部長，環境部長，

経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川部長，下水道部長，

市民病院事務局長，消防局長，教育次長，教育部長，議会事務局長，監

査事務局長，農業委員会事務局長，選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和元年度第２回公共資産活用等検討委員会について（企画政策

部） 

２ 南消防署本町出張所（第９分団器具置場）再整備事業及び藤沢公

民館跡地取扱い方針（案）について（消防局） 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和２年度施政方針について（企画政策部） 

イ 令和３年度国の施策及び予算に関する提言について（企画政策

部） 

ウ 令和２年度予算の示達日等について（財務部） 

エ 令和元年台風第１９号災害義援金の配分等について（財務部） 

オ 「ふじさわ防災フォーラム～私たちに出来る事～」の開催につい

て（防災安全部） 

カ 新 善行市民センター・公民館（本館棟）の開所について（市民

自治部） 

キ 令和２年藤沢市消防出初式について（消防局） 

ク 第２０回藤沢市長選挙の執行について（選挙管理委員会事務局） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和元年度第２回公共資産活用等検討委員会について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～２に基づき概要説明が行われた。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪内容≫ 

「藤沢市公共資産活用等検討委員会」において，検討及び審査した

結果を報告するもの。（資料別紙１については，取扱注意の未成熟

情報を含むため，議題審議終了後に議題提出部にて回収。） 

≪主な意見等≫ 

〇別紙１の元医師公舎敷地面積については，３７１．７３㎡，１２０

坪位ある。児童クラブが延床の表示だが，土地として半分程度が必

要ということか。 

⇒駐車場も必要なので，全部使えたほうかよいという希望もある。敷

地内に段差があり，半分に分割すると中途半端になる。検討委員会

委員からの指摘もあり，敷地分割の検討はしている。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

２ 南消防署本町出張所（第９分団器具置場）再整備事業及び藤沢公

民館跡地取扱い方針（案）について 

（説明者：消防局長） 

□消防局長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

南消防署本町出張所（第９分団器具置場）再整備事業及び藤沢公民

館跡地取扱い方針について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和２年度施政方針について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和２年度施政方針策定に当たり，調整日程等を情報提供するとと

もに，今後予定している照会等への対応について協力を依頼するも

の。 

≪主な意見等≫ 

〇市長再選の場合は，２月１８日（火）午後に臨時の議会運営委員会
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催を議員に依頼している。午前開催の政策会議は早めに終わるよ

うに配慮願いたい。 

 ⇒企画政策課から通知している政策会議の日程についても，今後，年

度当初に示しているものと変更がある可能性がある。その都度連絡

するので，ご対応をお願いする。 

 

イ 令和３年度国の施策及び予算に関する提言について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

２０１９年１１月２２日（金）に神奈川県市長会に提出した，「令

和３年度国の施策及び予算に関する提言」に係る本市の要望事項に

ついて報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

ウ 令和２年度予算の示達日等について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

令和２年度当初予算の示達を令和元年１２月２７日（金）に行うこ

と，また今後の予算編成スケジュールについて通知するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

エ 令和元年台風第１９号災害義援金の配分等について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

令和元年台風第１９号及び１０月２４日からの大雨に伴う災害に

関し，日本赤十字社等が受け付けた義援金を県からの配分を受け，

被災市民に交付するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇対象の世帯件数があらかじめ分かっているのはなぜか。 

 ⇒罹災証明書の発行件数である。今後新たに罹災証明書が発行されれ

ば，これから増えることもありうる。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〇市配分検討委員会のメンバーを確認したい。また，後から罹災証明

書を申請した人は，委員会に諮られた上で了解が得られれば，定額

交付されるのか，それとも按分し交付されるのか。 

 ⇒市配分検討委員会のメンバーについては，財務部長が委員長，関係

課長として市民自治推進課長，福祉健康総務課長，財政課長，会計

課長，危機管理課長である。県は「義援金」を２割留保しており，

募金も３月末まで受け付けている。その後，受ける金額によって按

分される。追加の罹災証明書の取扱いについては，災害から大分時

間が経過しているので，写真添付も必要であり，防災安全部での審

査において，認められるかどうかということになる。追加の義援金

（募金）があれば，按分し全額を義援金としてお支払する。 

 〇義援金交付は，地域防災計画にマニュアルで手続きが詳細に決めら

れているので，今回は迅速にマニュアルに沿って手続きを進めてい

る。 

 

オ 「ふじさわ防災フォーラム～私たちに出来る事～」の開催につい

て 

（説明者：防災安全部長） 

□防災安全部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

２０２０年１月１７日開催予定の「ふじさわ防災フォーラム～私た

ちに出来る事～」について情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

カ 新 善行市民センター・公民館（本館棟）の開所について 

（説明者：市民自治部長） 

□市民自治部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

善行市民センター改築事業の本館棟改築が完了したことを受け、２

０２０年１月４日（土）に開所式を執り行うので、各施設の業務開

始日とあわせて情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

キ 令和２年藤沢市消防出初式について 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（説明者：消防局長） 

□消防局長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

２０２０年１月１２日（日）実施予定の令和２年藤沢市消防出初式

について情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

ク 第２０回藤沢市長選挙の執行について 

（説明者：選挙管理委員会事務局長） 

□選挙管理委員会事務局長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 

２０２０年２月１６日（日）に執行される藤沢市長選挙について情

報提供するとともに，各部局に協力依頼をするもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

４ その他 

〇先ほどの議員へのお知らせの話があったが，市長再選時の議会関連

日程の取扱いは変わるか。 

⇒各議員にも，市長再選時には，日程が変わる旨，連絡してある。な

お，議会日程の取扱いは総務部からの通知のとおりである。 

 

〇昨日の藤沢市民病院で発生した断水に関する報告である。午前９時

２５分頃，水の供給がないとの連絡が入った。確認したところ，水

の供給がなかったため，院内に災害対策本部を立ち上げた。その後，

原因がなかなか分からない状況の下，東館には県水道局の給水車で

水を供給していた。その後，救急救命センターも水が止まりだし，

さらに原因究明を行ったところ，病院敷地内の病院メーター外の水

道管側が詰まっていて，水が止まっていたものである。貯水槽への

給水など最終的には１５時に復旧した。もう少し遅かったら，本日

の診療を止めなければならない状況であった。関係各課にもご迷

惑・ご心配をおかけした。 

⇒県企業庁からは更なる原因報告はあったのか。 

〇県と市，それぞれ調査を業者に対し依頼している。県企業庁からは

病院の敷地内のことなので，病院の問題と言われてしまった。この
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内 容 

 

 

 

点はこれから調整する。 

 

〇本町出張所は令和２年度に消防局と計画建築部で仕様を検討する

と思うが，人の命を預ける施設であるが，３年経過したら取り壊す

施設でもある。住民目線で納得いくスペックにしていただきたい。

バランスが大事である。 

⇒施設の規模的にも必要最低限とするが，出動機能だけはきちんと確

保していく。建設部門に相談・検討していく。 

 

〇２０２０年 1月１７日（金）開催の防災フォーラムについて，非常

に良いイベントなのでできるだけ職員の参加をお願いしたい。 

５ 閉会 

 


